
Sport - Calcio, Serie A, Juve-Milan, Allegri:

"Dobbiamo vincere per conquistare il

secondo posto in classifica"

Torino - 26 apr 2024 (Prima Notizia 24) "Abbiamo tre partite

importanti, prima della finale, per fare i punti per la

Champions. Vlahovic? Normale ambisca al Pallone d'Oro".

“Domani è sempre Juventus-Milan, una partita bella da giocare. Il Milan è una squadra forte, ben allenata, con

giocatori di valore. Noi sicuramente il passaggio, più che vittoria perché si è perso, la conquista della finale

abbiamo raggiunto in parte un obiettivo che è la finale. Ora tre partite importanti, prima della finale, per fare i

punti per la Champions”. E' quanto ha detto, in conferenza stampa, il tecnico della Juve, Massimiliano Allegri,

in merito al match contro il Milan, in programma domani. “Domani – ha aggiunto – è una partita, in caso di

vittoria che non sarà semplice, che ci può dare l’opportunità di arrivare al secondo posto. Bellissimo risultato e

ti tiene viva la competizione fino alla fine dell’anno. Poi c’è la Coppa Italia, e quando dicevo che andare avanti

riempie le settimane, quest’anno non abbiamo potuto riempirle, non per demerito nostro, perché la squadra

era arrivata terza… dobbiamo provare a rientrare in Champions.  La prossima sarà una stagione bellissima,

quando giochi tante competizioni è molto bello”. Se si dovesse vincere la Coppa Italia, “non sono le imprese

mie, ma di tutti. Di una società importante, una squadra forte. Non possiamo vincere tutti gli anni. La cosa più

importante è che tutti alla Juventus devono avere l’ambizione di ottenere il massimo e vincere. Poi se c’è chi

è più bravo, applaudiamo e lavoriamo per migliorare. Quando non si riesce a vincere, soprattutto nel calcio

italiano di oggi, per una società italiana è importante giocare la Champions. A livello economico sposta il

bilancio di una società. Quindi questo, se noi riuscissimo ad arrivare in Champions quest’anno, credo che in

una fase di, non rivoluzione, di un percorso iniziato 3 anni fa, comunque la Juve non sarebbe rimasta fuori

dalla Champions, cosa facile quando cambi giocatori e abbassi il livello. Arrivare all’obiettivo della società a

inizio stagione, sarebbe un successo. Io sono il primo a cui piace vincere, a tutti piace, ma raggiungere

l’obiettivo è quello e a quello bisogna arrivare”. Di cosa ha bisogno la Juve per conquistare lo Scudetto? “Su

questa domanda deve rispondere la società e chi fa il mercato. Io faccio l’allenatore e non il mercato. Dico

solo che dobbiamo essere concentrati su cosa fare, non abbiamo raggiunto l’obiettivo della Champions che

per noi è molto importante. A livello tecnico, perché ti porta a giocare la Champions League, una Supercoppa,

la Coppa Italia. Sarebbe una Juventus impegnata su più fronti, oltre il campionato. Poi c’è l’aspetto

economico, che aiuterebbe il club ad avere risorse importanti. Noi dobbiamo rimanere concentrati su quello

che c’è da fare, ci sono 15 punti in palio, dietro stanno facendo punti e domani serve fare una partita cercando

di tornare a vincere in campionato e non sarà facile”, ha risposto Allegri. In finale di Coppa Italia, i bianconeri

dovranno vedersela contro l'Atalanta: “Gasperini credo abbia fatto e stia facendo un lavoro importante da tanti



anni, è una realtà molto cresciuta, con una società importante. Stanno facendo molto bene. Sono in semifinale

di Europa League, in finale di Coppa Italia e lottano per la Champions in campionato. Gasperini sta facendo

davvero un ottimo lavoro. Attestati di stima nei miei confronti? Coi ragazzi bellissimo rapporto, ottimi

professionisti, ragazzi che tengono a questa maglia. In questo momento vogliamo andare a prendere i nostri

obiettivi”. Per quanto riguarda Vlahovic, ha concluso: “Per lui è normale ambire al Pallone d’Oro. Ognuno di

noi deve ambire al massimo. Dusan è migliorato molto da quando è arrivato e sta trovando un suo equilibrio

anche quando le cose vanno meno bene. Per il ruolo che ha deve cercare di rimanere nella partita, in qualsiasi

momento deve arrivare la palla giusta. Sono molto contento di questo”.

(Prima Notizia 24) Venerdì 26 Aprile 2024
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